



Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde,

gut, dass es den Karneval gibt. Dann hat man wenigstens was zu tun im Februar. Bei uns ist die Werkstatt zur Zeit in den Abendstunden voll belegt, weil die Bawinkeler Jugend da ihre Mottowagen zusammenbaut. Und dann haben wir am Samstag, den 14.02.2026 ab 13:11 Uhr wieder unseren großen Umzug durchs Dorf, anschließend ab ca. 15:00 Uhr Zeltfete vom Feinsten...

Wenn man danach den Kopf wieder frei hat, kann man dann doch auch mal bei passender Witterung an die Getreideandüngung mit Stickstoff denken. Und weil TIBA ganzheitlich arbeitet, wird mit unserem Sulfandünger auch gleich der Schwefel mit abgedeckt. Und zwar anders als in den Vorjahren mit den Gehalten 21% Stickstoff und 9% Schwefel (bislang 24/6). Der Stickstoffanteil ist dabei zu je 50% als Ammonium- und Nitratstickstoff verfügbar. Idealer geht's nicht 😊. Also den Trecker direkt zu Aschermittwoch vom Karnevalswagen weg und den Düngerstreuer drangehängt.

Wir waren auf der Messe in Münster, zum ersten Mal gemeinsam auf einem Stand mit unserer Schwestefirma HS Schräder aus Ochtrup. Das hat nicht nur uns selber Spaß gemacht, sondern auch allen Besucher(inne)n. Es gab natürlich erst einmal gute fachliche Informationen für alle relevanten landwirtschaftlichen Bereiche. Das Ganze wurde aber garniert mit frisch gezapftem (!!)-Pils und leckeren Würstchen. Wenn die Schweinepreise jetzt nicht steigen, sind auf jeden Fall nicht wir schuld, wir haben rausgehauen... Und wir haben was gelernt: Rolinck-Bier schmeckt doch wohl (aus dem Glas). Herzlichen Dank an alle, die uns besucht haben, es war toll. Wenn Fragen offengeblieben sind, sprechen Sie uns gerne an.

Auf der Messe war dann auch an zwei Tagen unser neues, sympathisches Gesicht bei TIBA vertreten: Anne-Maria Harren aus Haselünne. Sie ist seit Jahresanfang bei uns und soll mittelfristig die Verantwortung für die Rezepturgestaltung im Rinder- und Schweinebereich übernehmen. Sie hat sich schon sehr gut eingearbeitet und uns älteren Herren doch tatsächlich einige gute Tipps geben können... 😊 Da freuen wir uns natürlich.

Wir wünschen Ihr viel Freude und Erfolg, herzlich willkommen (wir freuen uns wirklich 😊).

Ihnen wünschen wir bis zum Beginn der Fastenzeit ordentlich Spaß und Genuss. Wenn Sie ab dann fasten möchten, bitte nicht auf Currywurst (die Schweinepreise, Sie wissen schon...)

Ihr TIBA - TEAM